
八峰町コミュニティ・スクールは『将来の八峰町を支える人材の育成』と『持続可能な地域づくりの推進』を目指します

１ 日 時：令和５年１月20日(金)午後２時～

２ 場 所：八森文化交流センター「ファガス」

２階 イベントホール

３ テーマ：「八峰町の子どもたちにどのよう

に育ってほしいか」

４ 講 師：秋田県生涯学習センター副主幹(兼)学習事業班長

柏木 睦（かしわぎあつし) 氏
５ 担当・問合わせ 八峰町教育委員会(77-2816）内

コミュニティ・スクール ﾃﾞｨﾚｸﾀｰ 三浦まで

☆ 八峰町の子どもたちの未来について気軽に話してみませんか。

たくさんの皆さんのご参加をお待ちしています。

八
峰
中
学
校
で
、
来
年
度
の
生
徒
会
長

を
決
め
る
選
挙
の
、
立

会
演
説
会
と
投
票
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
男
子
二

名
、
女
子
二
名
、
計
四
名
の
二

年
生
が
立
候
補
し
、
八
日
か
ら

一
週
間
、
朝
と
昼
の
選
挙
運
動

に
取
り
組
ん
で
き
ま
し
た
。

二
学
期
末
Ｐ
Ｔ
Ａ
の
授
業
参
観
で
、
一

年
生
の
食
育
教
室
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
給
食
セ

ン
タ
ー
の
清
水
絵
理
子

主
任
学
校
栄
養
士
が
、
野
菜
の

も
つ
三
つ
の
パ
ワ
ー
（
げ
ん
き
・

び
ょ
う
き
に
な
ら
な
い
・
よ
い

う
ん
ち
）
に
つ
い
て
、
絵
を
使

い
な
が
ら
一
年
生
に
も
分
か

り
や
す
く
教
え
て
く
だ
さ
い

ま
し
た
。

一
年
生
は
嫌
い
な
野
菜
も

食
べ
よ
う
と
、
一
人
一
人
が

目
標
を
立
て
て
発
表
し
て
い

ま
し
た
。

Ｊ
Ａ
青
年
部
の
皆
さ

ん
を
招
待
し
て
、
収
穫

感
謝
の
会
を
開
き
ま
し

た
。五

年
生
は
、
峰
っ
子

米
の
栽
培
に
取
り
組
ん

で
き
ま
し
た
が
、
六
月
の
田
植
え

か
ら
十
月
の
稲
刈
り
、
精
米
ま
で

Ｊ
Ａ
青
年
部
の
皆
さ
ん
が
た
く
さ

ん
協
力
し
て
く
だ
さ
い
ま
し
た
。

こ
の
日
は
、
こ
れ
ま
で
の
ご
協
力

に
感
謝
の
気
持
ち
を
こ
め
て
、
峰
っ

子
米
を
使
っ
て
カ
レ
ー
ラ
イ
ス
を

作
り
、
昼
食
会
を
開
き
ま
し
た
。

会
で
は
、
手
作
り
の
感
謝
状
を

贈
呈
し
た
後
、
カ
レ
ー
ラ
イ
ス
と

フ
ル
ー
ツ
ポ
ン
チ
を
、
七
名
の
青
年
部
の
皆
さ
ん
と

一
緒
に
い
た
だ
き
ま
し
た
。

※コミスクは「コミュニティ・スクール」の略です。ブログは『あきた白神からのCSレター2』https://blog.goo.ne.jp/gakkou772816ｂ
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三 浦

五
年
生

収
穫
感
謝
の
会(

十
二
月
七
日)

八森小学校

峰浜小学校

一
年
生

食
育
教
室

(

十
二
月
九
日)

地
域
と
学
校
の
連
携
・
協
働

地
域
の
皆
さ
ん
と
学
習
し
た
各
校
の
活
動
を
紹
介
し
ま
す

お
知
ら
せ

生
徒
会
選
挙
立
会
演
説
会

(

十
二
月
十
五
日
）

こ
の
日
は
、
立
会
演
説
会
と
投

票
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
推
薦
者

が
応
援
演
説
を
、
四
人
の
候
補

者
が
全
校
生
徒
に
公
約
を
述
べ

て
、
自
分
へ
の
支
持
を
訴
え
ま

し
た
。
演
説
会
終
了
後
に
は
、

全
校
生
徒
に
よ
る
投
票
が
行
わ

れ
ま
し
た
。

高
い
意
識
を
も
っ
た
候
補
者

の
演
説
は
も
ち
ろ
ん
、
演
説
を

聞
く
全
校
生
徒
の
態
度
や
、
整

然
と
し
た
投
票
の
様
子
に
も
感

心
さ
せ
ら
れ
ま
し
た
。

二
学
期
も
地
域
の
方
々
と
学
校
の
協
働
活
動
が
た
く
さ
ん
行
わ
れ

ま
し
た
。
ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
小
・
中
学
校
は
冬

休
み
に
入
り
ま
す
。
有
意
義
な
冬
休
み
を
過
ご
し
て
ほ
し
い
で
す
。

地
域
で
の
、
子
ど
も
た
ち
へ
の
声
か
け
を
お
願
い
し
ま
す
。

青
年
部
の
方
か
ら
は
、
「
農
作
業

は
貴
重
な
体
験
で
す
。
こ
の
体
験
を

生
か
し
て
他
の
活
動
で
も
頑
張
っ
て

ほ
し
い
。
」
と
お
話
が
あ
り
ま
し
た
。

八峰中学校

コミュニティ・スクールフォーラム・熟議の開催について


